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長 島 町 立 川 床 中 学 校 便 り 

   第８号 

令和元年 12 月 23 日（月） 

進む!! 川床中!!  

～ 進路 ～ 悩みながら少しずつ前へ    校長 脇田 武志  

 先日，地区内高校の校長先生から，とてもうれしい電話があった。「川床中学校卒業の○○さ

んが，○○大学に合格しました。将来は長島の水産業に関わる仕事をしたいという夢を持って

います。」と。 

 ３年生も卒業後の進路先を決めていく大切な時期となった。 

 私自身は，高校受験で自宅近くの普通科に進学するか，１時間の汽車通学で大学進学者が多

い学校にするか悩んだことを思い出す。大学受験も教育学部にするのか別の学科にするのか。

さらに，１年浪人後の大学合格の時も，第１希望の教育学部数学科には入れず，第２希望の学

科になってしまい２年浪人するか悩んだ末に入学。そして，教員採用試験の時も，小学校か中

学校か高校かで悩んだ末，中学校教員志望で受けた。 

 それぞれの選択時に，別の道を選んでいたら，現在どうなっていたのだろうと思う。それぞ

れの時期に，両親と話し合ったり，担任の先生や友人に相談したことも思い出す。 

 現在，中学校で働いているのは，自分が中学２年の数学の先生の影響が大きい。数学が好き

だったこともあるが，その先生の授業中，あることで叱られたことに，すごく納得して，「こ

の先生すごい！」と思ったことや，放課後の野球部の練習で，顧問ではないのに，バッティン

グピッチャーをほぼ毎日していただいたりしたことがあり，「○○先生みたいな先生になれた

らなー」と思っていた。高校入学後は，また悩み。教員以外の職業も考えた時期があったが，

最終的にその先生との出会いが，今の教員生活につながっている。  

 本校生徒も，まっすぐに進めず，立ち止まったり，引き返したり，曲がりくねったりしなが

らでいいので，「自分のあこがれ」や「興味のあること」「チャレンジしてみたいこと」など

を十分吟味して進路決定をしてほしいと思う。悩んだときは，保護者や友人・先生・親戚の方

等々，色々な人に相談  

し，その意見を参考に，  

最終的には，自分で進 

路を決定してほしい。  

情報モラル教育Ｑ＆Ａコーナー 

Q  便 利 な が ら 危 険 も ひ そ む SNS と 上 手 に 付
き 合 っ て い く に は ど ん な こ と が 必 要 か ？  

A  子 ど も は ， SNS の 使 い 方 が 大 人 と 違 い ま
す 。 大 人 は 主 に 要 件 を 伝 え る た め に 使 い ま す
が ， 多 く の 子 ど も は 気 持 ち を は き 出 す た め ，
つ ま り SNS で 日 常 会 話 を し て い ま す 。  

  会 話 を し て い る 相 手 の 反 応 が な い と 不 安 に
な り ま す 。 子 ど も は ， 知 ら な い 人 か ら ダ イ レ
ク ト メ ッ セ ー ジ が 来 た ら ， 反 応 し て く れ た ，
認 め て く れ た と い う 気 持 ち に な る こ と が あ り
ま す 。そ ん な 子 に と っ て ，SNS で つ な が る 人
は 「 見 ず 知 ら ず の 人 」 で は あ り ま せ ん 。  

 （ 中 略 ） 事 件 を 防 ぐ に は ， 保 護 者 の 態 度 が 重
要 で す 。 子 ど も の 日 常 会 話 を よ く 聞 き ， 認 め
る こ と で す 。そ う す れ ば ，子 ど も は SNS で 認
め て も ら う 必 要 が な く な り ま す 。  

（ 12/17 付 ， 南 日 本 新 聞  オ セ モ コ 一 部 抜 粋 ） 

Ｈ30―Ｒ元 県指定「情報モラル教育」研究協力校  

１月の行事予定 
８日（水）始業式，ノー部活動デー 
９日（木）全学年実力テスト（～10 日） 
     生徒集会（入試激励会） 

１５日（水）Ｂ校時，ノー部活動デー 
鹿児島学習定着度調査 
（１･２年生／～16 日）  

２２日（水）Ｂ校時，ノー部活動デー 
２３日（木）入学説明会 
２４日（金）英検 
２６日（日）長島郷土かるた取り大会 
２７日（月）生徒会専門部会， 

次年度ＰＴＡ役員選出の会 
２９日（水）Ｂ校時，ノー部活動デー 
３１日（金）３年学級ＰＴＡ 
※ １ 月 の 部 活 動 終 了 時 刻 は 17：15 で す 。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

南極の氷に、興味津々！ 
 ２，３年理科の授業 
で，見たり，嗅いだり， 
聞いたり，触ったり， 
食べたり，五感を使っ 
たよい授業ができまし 
た。よい機会をありが 
とうございました。 

第 49 回長島一周強歩大会 

＜一年生の感想＞  
○  今日は，長島一周強歩大会がありました。最初はすごく楽し  

かったのですが，途中からすごくきつくて，車がそばを通った  
ときにすごくうらやましかったです。一周完走したあとは，す  
ごく達成感を感じました。  

○  今日，長島一周強歩大会がありまし  
た。36km は私が思っていたより長く 

て旧田尻小前のチェックポイントく 

らいから足が痛くなりました。初め 

て 36km という長い距離を歩きました。 

きつかったけど，意外と楽しかった 

です。来年からもがんばりたいです。  

ちょっといい話（川内精舎訪問）  
 11 月 24 日 (日 )，ＰＴＡ会長の発案で，地域

の方にも呼びかけて集めた作物の提供を，有志

で児童養護施設に行い 

ました。サツマイモ 

130kg，子供達の食材 

として活用していただ 

きます。ご協力ありが 

とうございました。 

「 人 生 は ， で き る こ と に 集 中 す る こ と で あ り ， で き な い こ と を 悔 や む こ と で は な い 」  ホ ー キ ン グ （ 物 理 学 者 ） 

家庭や地域でも見守りを！  
 長期休み（夏休み・冬休み・春休み）になると， 
子どもの生活環境が普段とは異なり，大人の目が  
届きにくくなりがちです。  

保護者はもちろんのこと，地域の皆様も見守り

をお願いします。何かお気づきのことがありまし

たら，中学校に連絡するか，「２４時間子どもＳＯ

Ｓダイヤル（０１２０－０－７８３１０）無料」

等の電話相談窓口もご利用ください。  

 
豚汁は底力の源  
 ＰＴＡ事業部の手作りで，

毎年恒例の温かい豚汁が強

歩大会を終えた生徒達に提

供されました。疲れた身体を

癒してくれる温かさでした。 
また，材料となる野菜等を

提供してくださり，どうもあ

りがとうございました。  
＜材料提供者＞  
川畑弘幸さん，角中豊一さん  
野添純子さん，金山康成さん  

おめでとう！ 

○町作文審査会：入選１年平薮２年山下,３年田中 

○町理 科研究 記録： 特選１ 年 平薮， 浦，２ 年金山 ,入 選２年 枦元  

○町図画作品コンクール：特選２年田中，入選９名 

○「家庭の日」：標語の部 努力賞 １年角中 

○ 税 に つ い て の 作 文 ： 出 水 地 区 納 税 貯 蓄 組 合 連 合 会優秀賞３年松永 

○ 長 島 ト ラ イ ジ ョ ギ ン グ 大 会 ： 中 男 ３ km２ 位 ３ 年 平 薮 ,中 女 １ 位 ３ 年 岩 下  

○ 長 島 一 周 駅 伝 競 走 大 会 ： Ａ ３ 位 ， 第 １ ０ 区 区 間 賞  ３ 年 岩 下 （ ３ 年 連 続 区 間 賞 ）  

○ 町 英 語 暗 唱 大 会 ： １ 年 最 優 秀 賞  木 場 ， ２ 年 優 秀 賞  田 中 ， ３ 年 優 秀 賞  加 世 堂  

○ 島 原 ・ 天 草 ・ 長 島 架 橋 構 想 絵 画 コ ン テ ス ト ： 入 選 １ 年 三 反 田 、 平 薮  

避難訓練 

 11 月 27 日(水)に地震・火災の避難訓練

を行いました。東分遣所 

から２名消防士の方に来 

ていただき，消火訓練と 

煙体験を行いました。講 

話もしていただき，あり 

がとうございました。 

門松づくり 

21 日（土）のお昼から門松づくりを行いまし
た。今年度はＰＴＡ生活指導部が中心で行いま
した。門松に使用する 
植物等も係の方が準備 
され，見事な門松を作 
り上げていただきまし 
た。現在，正門前に設 
置しています。ありが 
とうございました。  

健康教室 

 12 月 17 日(火)，出水保健所薬務技師 鶴

田翔大先生による「飲酒・薬物乱用防止」

についての講義を全校生徒で受けました。 

 

 

  

 

 


